



EL SALVADOR  
San Salvador

Señoras El Salvador

## Ana María Bravo de Simán

DELEGADA



Me incorporé al Regnum Christi el 14 de noviembre de 1976 a la sección de jóvenes de México DF.

Fui parte del segundo grupo de colaboradoras en el año 1979 que fue a dar un año a Santiago de Chile que estaba en fundación.

En mis años en el RC en México DF fui responsable de Equipo del RC y junto con mi esposo trabajamos juntos en el apostolado de Familia Mexicana (FAME) a finales de los años 80s.

Me case en 1986, tengo 7 hijos y en 1991 me mude a vivir a San Salvador, El Salvador y desde el inicio nos fuimos con la decisión de llevar el tesoro del Movimiento RC a este país.

Dios Nuestro Señor fue poniendo los medios necesarios para poder comenzar con el Movimiento en este pequeño país de tamaño, pero muy grande por el corazón de sus personas.

Comenzamos con un equipo de niñas del ECYD de 12 años y después comenzamos con un equipo de señoras y diferentes apostolados. Fueron años muy intensos, con mucho trabajo, pero muy llenos de Dios,

Durante quince años tuvimos visitas de consagradas y sacerdotes Legionarios y fue hasta 2007 que tuvimos el regalo e la primera comunidad de Legionarios y un tiempo después la llegada de las consagradas.

Desempeño el cargo de asistente del director de sección y ahora soy responsable de un equipo de señoras jóvenes y apoyo con formación en el colegio y formación a parejas jóvenes.

### ¿Qué significa para ti participar en la Convención?

Voy con una ilusión enorme de poder participar y transmitir el tesoro que ha sido el Movimiento en mi vida, en la de mi familia, y en la de tantas almas donde he visto muy palpable la acción de Dios. Es una gran responsabilidad que Dios me pide y yo le pido a Él que pueda ayudar para que este tesoro siga ayudando a la Iglesia y a las almas.

### ¿Qué es el Regnum Christi para tí?

Es el medio que me sostiene cerca de Dios cada día, es mi brújula que me orienta en cada momento para ir hacia Él, es mi tabla de salvación que me ha cuidado durante mi vida, es el llamado constante a vivir mi conciencia de bautizado, es el tesoro que puede ayudar a tantas almas que lo necesitan y que están sedientas de Él.



REGNUM CHRISTI